



europa-union deutschland
Mitwirken am Europa der Bürger

Europaflagge auf Rathäuser

Beschluss des Bundeskongresses vom 22.11.2008

Das Europäische Parlament hat in seiner Plenarsitzung am 9. Oktober beschlossen, die Symbole der EU in seine Geschäftsordnung zu integrieren.

Nach dem Vorschlag sollen die Europaflagge, die Europahymne und das Motto "In Vielfalt geeint" vom Europäischen Parlament anerkannt werden. Durch den Bericht soll die Geschäftsordnung des EP geändert werden, um den Gebrauch der Symbole durch das Europäische Parlament auch formal zu bestätigen.